

よつば

天童市立長岡小学校

学校だより

平成28年6月28日

校長 加藤昭男

平成28年度 授業研究会かわ学ぶこと!!

4月にスタートした平成28年度も、早いもので3か月が経過しようとしています。

今年度の長岡小学校では、一番授業時間数が多い5・6年生で1097時間、一番少ない1年生でも、927時間の授業時間数を計画しています。

この時間数を使って学年で学習しなければならない内容は、学習指導要領に定められています。ただ、その内容を学習すればそれでいいというだけではありません。やがて社会を支える、国際人、日本国民、県民、市民、地域住民として、みんなで知恵を結集して課題解決に取り組む協働性や、どのような手法で解決にあたるか、粘り強く解決に向かう気持ちの醸成など、学習という場面を通して力を付けるために、指導方法の研修会を定期的に実施しております。

6月20日は、今年度第2回目の研究会がありました。このたびは、教室での授業場面を実際に参観させてもらい、その取り組みの様子から、今後の指導に役立てようという取り組みです。

今回は、おひさま学級『ミニトマトを育てて収穫祭をしよう』と、6年2組の総合的な学習『耀きを伝えよう』の授業を基に、長期にわたる学習計画の作り方や、子どもの考え方への対応などについて、校外から講師をお招きして話し合いをしました。

おひさま学級では、収穫したミニトマト（今回は市販品）を使って、協力しながらピザつくりに挑戦するという学習です。コミュニケーションを拡げながら、実においしいピザを焼き上げるところまで体験しました。指導者の手を借りずに、ほとんど子どもの手で作業が進められていました。

6年2組は、『天童のおすすめどころ』をどのような方法で他地域の方に伝えるか、修学旅行という機会をとらえ実行するという壮大な学習に取り組んでいます。授業参観の折など、各教室で展開されている学習が、掲示物や子どもたちの動きにどのように生かされていくのか、ご覧頂ければと思います。



子どもを見つめる目は温かく、授業を見つめる目は厳しく…

陸上記録会...

.6年生の底力を感じさせるすばらしい活躍がみられました。
5年生を中心とした壮行式への取り組みも見事でした。



フレーフレー
ろくねん～！！

ストップ!!

交通事故

市内小・中学校から、自転車事故の報告が上が
ってきています。長岡小学区内でも、公民館近辺

での自転車飛び出し、など情報が寄せられています。

先日、放課後の学区内道路を車で通りかかったところ、すばらしい光景を目にしました。長岡小学区内の道路で、子どもが通りそうな交差点や一時停止の場所を、お母さんと子どもさんで自転車乗りの練習をしていました。これこそが最も有効な交通安全指導だなと感じました。事故の現場は、ほとんどが自宅近辺です。再度、自宅近辺の事故要注意箇所について、子どもさんと一緒に自転車や徒步で確認してみてはいかがでしょうか。

親子の絆で、重大事故を防ぎましょう！！

交通事故の件ではもうひとつ・・・ スポーツ少年団や習い事の送り迎えの時など、後席の子どもさんは、シートベルトを締めていますか？ 山形市内の中学生が、車外放出のため亡くなった事故は、後席でシートベルト非着用だったそうです。事故は思いもかけず遭遇するわけですから、いざというときのために、これもぜひ習慣化させていきましょう。

『 ベルト一秒 けが一生！！ 』

7月・8月のおもな予定

- | | |
|--|---|
| ○ 7／1 (金) 創立記念日（講話朝会）
長岡地域まちづくり懇談会
(長岡公民館) | ○ 7／26 (火) 講話朝会（授業最後の日）
○ 7／27~29 チャレンジ水泳 |
| ○ 7／6 (水) 1・5年授業研究会 | ○ 8／2 (火) プール開放日 |
| ○ 7／7～8 6年修学旅行 | ○ 8／4 (木) プール開放日 |
| ○ 7／13 (水) P T A 常任委員会 | ○ 8／5 (金) プール開放日 |
| ○ 7／14 (木) 2・3年授業研究会 | ○ 8／6 (土) 長岡地域夏祭り |
| ○ 7／17 (日) 市総体水泳大会 | ○ 8／24 (水) 講話朝会（授業開始の日） |
| ○ 7／20 (火) 授業参観・講演会・学級懇談会 | ○ 8／25 (木) 学校保健委員会 |
| ○ 7／21 (木) P T A 役員全体会 | ○ 8／26 (金) 夏休み作品展（～31日）
○ 8／31 (水) P T A 常任委員会 |